

# **Los auténticos souvenirs del UNIV 2013**

Ignacio, Pablo, Joaquín, Javier, Lorenzo, Ignacio y Adriel nos explicaron hace quince días cómo preparaban el UNIV del nuevo Papa. Después de una Semana Santa intensa en Roma, nos cuentan cómo ha sido estar tan cerca del papa Francisco. Han vuelto a casa por Pascua con tres palabras grabadas a fuego: alegría, cruz y juventud. Además, guardarán para siempre una foto inolvidable: casi todos han podido saludar personalmente al Santo Padre.

07/04/2013

Era el UNIV del premio gordo. Estaba claro. Al menos así lo confirman las vivencias de Ignacio Coloma (Pamplona), Pablo Poole (Valencia), Joaquín García-Creus (Granada), Javier Martínez Martínez-Cedillo (Madrid), Lorenzo Montero (Sevilla), Ignacio González-Palenzuela (Madrid-Pamplona) y Adriel (Argentina). Los siete han estado en Roma en Semana Santa. Todos han estado muy cerca del Papa. Y muy cerca es que casi todos han podido darle la mano y escucharlo a menos de la distancia de un brazo extendido.

Estas siete caras del UNIV elegidas casi al azar coinciden en muchas cosas. De las palabras del Papa Francisco en estos días, a los siete se les han quedado grabadas las

mismas: alegría, cruz y juventud y "No seáis nunca hombres y mujeres tristes: un cristiano jamás puede serlo", de la homilía de la Misa del Domingo de Ramos.

Los siete están impresionados por el aluvión de personas que han querido seguir de cerca los primeros pasos del Santo Padre en la Ciudad Eterna. El cariño. La oración.

Y todos tienen su historia personal. Ignacio, Pablo, Joaquín y Adriel pudieron saludar al Papa personalmente el Miércoles Santo durante la audiencia general. Las fotos oficiales lo confirman... Pablo cuenta: "Uno que estaba junto a mí le dijo al Papa: ¡Santo Padre, rezamos por usted!, y el Papa le respondió bromeando: ¿A favor, o en contra?". Y concluye: "Esto es sólo una muestra de su cercanía y su sentido del humor de los que hemos sido testigos esta Semana Santa".

Adriel no tuvo tiempo para contarle que es argentino, pero sí pudo vivir una anécdota sencilla y elocuente, de la que pasan desapercibidas en los medios de comunicación. "Estuvo saludando durante tres cuartos de hora a muchas personas. El Papa escuchó que alguien decía que éramos universitarios y fue muy claro: Trabajen, trabajen mucho, y no se olviden de la periferia. Después siguió y le preguntó a uno qué estudiaba. ¡Derecho!, contestó sin creer lo que pasaba, y el Santo Padre le hizo un chiste de abogados con el que nos reímos todos".

Ignacio González Palenzuela destaca que "algunos compañeros del Colegio Mayor pudieron saludarle en la audiencia general y les dijo unas palabras que, aunque parezcan lo de siempre, nos las dijo el Papa directamente a nosotros: ¡Estudiar mucho, mucho, haced apostolado, y abrazaos a la Cruz!".

## Roma, en titulares

Después de vivir un acontecimiento así, cada uno tiene el titular de su UNIV 2013. Ignacio elige tres: "Sencillez y cercanía del Papa con los jóvenes de todo el mundo", "El Papa cerca de los jóvenes, y los jóvenes cerca del Papa", y "Tenéis que salir a la calle". Pablo aboga por un gerundio que aún no ha terminado, aunque haya vuelto de Roma: "Descubriendo al nuevo Papa".

Joaquín opta por la interjección: "¡UNIV quiere al Papa!". Javier acude a las raíces: "Una Semana verdaderamente Santa". Lorenzo titula con matices más esencialistas: "Vive, disfruta y aprende". El otro Ignacio pone el acento en lo exclusivo: "UNIV histórico, único e inolvidable: la cercanía del Papa es verdadera". Y Adriel mezcla un poco todos los matices: "Rezar, aprender y

divertirse... 10 días en Roma  
pasándolo a tope".

Por los titulares muere el pez...

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/los-autenticos-  
souvenirs-del-univ-2013/](https://opusdei.org/es-es/article/los-autenticos-souvenirs-del-univ-2013/) (03/02/2026)